

22ª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MIÉRCOLES 2 DE SEPTIEMBRE 2020

Evangelio de Nuestro Señor Jesucristo
según San Lucas 4,38-44

Texto y comentario: BIBLIA DE LA IGLESIA EN AMÉRICA



Jesús salió de la sinagoga y fue a la casa de Simón. La suegra de Simón estaba con mucha fiebre, y le rogaron por ella. Él se inclinó sobre la enferma, mandó que la fiebre saliera y esta desapareció. Ella se levantó de inmediato y se puso a servirles.

Después de ponerse el sol, todos los que tenían enfermos con diferentes males los llevaron a Jesús,

y él los sanaba imponiendo las manos sobre cada uno de ellos. De muchos salían demonios que gritaban y decían: «¡Tú eres el Hijo de Dios!». Pero Jesús los reprendía y no les permitía hablar, porque sabían que él era el Mesías.

Palabra del Señor

CREYENTE Y ORANTE DEL EVANGELIO DIARIO.

POR LA PALABRA DE DIOS. FORTALECE TU AMISTAD



Comentario al texto



Nuevo ejemplo del poder de la palabra de Jesús: la fiebre, como si fuera una persona, obedece cuando Jesús le da una orden. La comunidad ruega por una mujer enferma que está en peligro de muerte. Las enfermedades se atribuían a los pecados personales o familiares (Jn 9,2) y a la posesión de espíritus impuros (Lc 4,41; 9,38-40). Para sanar a alguien, Jesús debe ejercer su autoridad para perdonar pecados y expulsar demonios. Apenas ordena a la fiebre que salga de la suegra de Simón, la enferma «se levantó de inmediato» (Lc 4,39) - mismo verbo que se emplea para indicar la resurrección (Lc 24,7) - y se puso a servir a los presentes (Lc 22,27). El milagro de la curación de la suegra de Pedro es una imagen de lo que sucede al ser humano tocado por la palabra y la acción de Jesús: se purifica la vida y se dispone para el servicio gratuito y generoso. La oración de intercesión de la comunidad tiene gran importancia, porque Dios la escucha (Sant 5,14-15).

Con la llegada del amanecer termina el descanso obligatorio del día sábado, y los que tienen enfermos en sus casas pueden trasladarlos para que Jesús los sane. La misericordia de Jesús se revela al sanar a todos mediante la imposición de las manos (que representa el poder personal) del Hijo de Dios y Mesías sobre cada uno de los enfermos. se destaca nuevamente la autoridad de su palabra, mediante la cual sana a los enfermos y prohíbe hablar a los demonios (Lc 4,35.41).

Preguntas para la meditación y oración



1. ¿Qué dice el evangelio de Jesús?
2. ¿Cuáles son los gestos que Jesús realiza para sanar a la suegra de Pedro?
3. ¿Cuáles son nuestros gestos frente a las personas que sufren la enfermedad, la soledad y la marginación en medio de esta pandemia?

